



Regierungsratsbeschluss vom 17. Oktober 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Fasnachts-Comité Wanderausstellung zur Aufnahme der Basler Fasnacht in die UNESCO-Liste der immateriellen Kulturgüter

P171419

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Fasnachts-Comité für die Wanderausstellung zur Aufnahme der Basler Fasnacht in die UNESCO-Liste der immateriellen Kulturgüter einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 55'000. Die Bewilligung erfolgt unter dem Vorbehalt, dass die Aufnahme als UNESCO-Kulturerbe erfolgt.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Ausstellung zur Basler Fasnacht, die erstmalig zur Aufnahme der Basler Fasnacht in die UNESCO-Liste der immateriellen Kulturgüter im Dezember 2017 in der Schalterhalle der UBS präsentiert wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 55'000 Franken bewilligt, unter dem Vorbehalt der definitiven Aufnahme als UNESCO-Kulturerbe. Das Fasnachts-Comité will diese ausserordentliche Würdigung für regionales, nationales und internationales Publikum erlebbar machen und plant eine Wanderausstellung mit Social Media-Präsenz in acht «Kapiteln».

